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Jahresbericht des Präsidenten (2014/2015) 
 
Der Vorstand traf sich zu zwei Vorstandssitzungen, um die wichtigsten 
Angelegenheiten, zur Hauptsache die nächste GV und Fachveranstaltung zu 
organisieren. Die Mobiliar, in deren Räumlichkeiten in Bern wir die Sitzungen jeweils 
durchführen konnten, sei an dieser Stelle herzlich gedankt. Gesuche um Aufnahme 
in den Verein wurden auf dem Zirkularweg erledigt, wenn die Bedingungen klar erfüllt 
waren. 
Der Präsident nahm zudem an den diversen Sitzungen des Zentralvorstandes teil. 
Die Statutenrevision und das Redesign des Internetauftritts wurden dort vom 
Schreibenden bearbeitet. 
 
Grosse Ereignisse werfen ihre Schatten voraus. 2016 ist an der Sektion Mitte, den 
Anlass des Zentralvorstandes zu organisieren. Als Veranstaltungsort wurde die 
TissotArena in Biel gewählt. Das Datum wurde bereits fixiert und die Referenten für 
den Themenblock „Erfahrungen mit den Brandschutzvorschriften 2015“ (prov. 
Arbeitstitel) weitgehend verpflichtet. 
 
Auf den 06.Juni 2014 lud der Vorstand zur Fachtagung bei Thommen-Furler AG, 
3295 Rüti b. Büren, mit anschliessender Generalversammlung im Gasthof Bären in 
Oberwil b. Büren ein. Rund 36 Mitglieder fanden den Weg nach Rüti und erhielten 
auf der einen Seite auf einem Rundgang Einblick in die Produktionsanlagen, die zum 
Teil Pioniercharakter haben, und den vorbeugenden Brandschutz. Auf der anderen 
Seite erläuterte Franz Christ, CEO, die Geschäftsphilosophie und die Geschichte der 
Firma.  
Der Mitgliederbestand der Sektion stieg auf 169 Mitglieder (Vorjahr 167). 
 
Es wurde keine Abendveranstaltung organisiert. 
 
Ende des Jahres 2014 habe ich meinen Rücktritt aus dem Vorstand bekannt 
gegeben und einen Aufruf an die Mitglieder erlassen, sich als Vorstandsmitglied zu 
melden. Ich bin ausserordentlich glücklich, dass ich an der kommenden GV gerade 
zwei neue Vorstandsmitglieder zur Wahl vorschlagen darf, darunter sogar einen 
neuen Präsidenten. Ich wünsche dem neuen Vorstand für die nächsten Projekte viel 
Erfolg. 
 
Zum Schluss danke ich allen und ganz besonders meinen Vorstandskollegen, die 
sich im Verein in irgendeiner Weise aktiv eingebracht haben. Ich habe das Präsidium 
gerne geführt und den gegenseitigen Erfahrungsaustausch sehr geschätzt. Dies 
nicht nur in der Sektion Mitte, sondern auch im Zentralvorstand mit den Kollegen der 
anderen Sektionen.  
 
 
Oberweningen, 20. Mai 2015 Der Präsident 
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